

AWNI

Unud Ditunjuk Jadi Tuan Rumah The Sixth Extensive Reading World Congress 2023

Ray - BALI.AWNI.OR.ID

Aug 11, 2023 - 17:46



Konferensi ini dilaksanakan oleh Indonesian Extensive Reading Association bekerjasama dengan tiga universitas di Bali.

BALI - Universitas Udayana (Unud) melalui UPT Bahasa dan Fakultas Ilmu

Budaya (FIB) menjadi salah satu universitas tuan rumah penyelenggaraan The Sixth Extensive Reading World Congress (6th ERWC) 2023 yang berlangsung di Aston Denpasar Hotel & Convention Center, 7-10 Agustus 2023.

Konferensi ini dilaksanakan oleh Indonesian Extensive Reading Association bekerjasama dengan tiga universitas di Bali, yaitu Universitas Udayana, Universitas Pendidikan Ganesha, dan Universitas Mahasaraswati.

Rektor Universitas Udayana, Prof. Dr. Ir. I Nyoman Gde Antara, M.Eng., IPU dalam kesempatan ini menyampaikan apresiasi dan terima kasih Universitas Udayana dipilih sebagai salah satu universitas tuan rumah World Congress of Extensive Reading in Indonesia yang diselenggarakan di Bali.

Universitas Udayana harus menjalin kerja sama dan berkolaborasi dengan berbagai pihak, termasuk pada kegiatan ini, hal ini sejalan dengan visi dan misi Universitas Udayana untuk menjadi universitas kelas dunia.

Harapannya kegiatan ini memberikan dampak positif bagi pihak yang terlibat dan memberikan kesempatan untuk memperluas jaringan, khususnya pendidikan tinggi di tingkat internasional.

“Atas nama Universitas Udayana, saya selaku Rektor ingin mengucapkan terima kasih telah melibatkan Universitas Udayana dalam acara ini. Sebagai universitas tertua dan terbesar di Bali, Universitas Udayana sangat terbuka berkerjasama untuk setiap event atau kongres internasional, karena akan membawa dampak positif terhadap kerja sama di masa depan dalam bidang ilmu tertentu,” jelas Rektor.

Konferensi ini diikuti lebih kurang 300 orang peserta baik dari Indonesia maupun dari berbagai negara lainnya, yang difokuskan pada bidang membaca ekstensif, dan menjadi ruang bagi peserta untuk menjalin kerjasama dan menambah relasi. (Tim)

[Sumber berita klik link](#)